

Cristina Lustemberg aclara que no habrá corralito mutual y enfoca sus esfuerzos en mejorar el acceso a medicamentos y reducir los tiempos de espera

Principal



Publicada el: 16/01/25	Visitas: 96
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 51	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cristina-lustemberg-aclara-que-no-habrá-corralito-mutual-y-enfoca-sus-esfuerzos-en-mejorar-el-acceso-a-medicamentos-y-reducir-los-tiempos-de-espera_14811.php

11.php

CRISTINA LUSTEMBERG ACLARA QUE NO HABRÁ CORRALITO MUTUAL Y ENFOCA SUS ESFUERZOS EN MEJORAR EL ACCESO A MEDICAMENTOS Y REDUCIR LOS TIEMPOS DE ESPERA

Principal

Cristina Lustemberg aclara que no habrá corralito mutual y enfoca sus esfuerzos en mejorar el acceso a medicamentos y reducir los tiempos de espera

Cristina Lustemberg desmiente rumores sobre un corralito mutual y dirige su atención a optimizar el acceso a medicamentos y disminuir los tiempos de espera en el sistema de salud.

Compromisos de la Nueva Ministra de Salud Pública

Este jueves, la designada ministra de Salud Pública, Cristina Lustemberg, expuso los principales puntos a atender en su gestión, los cuales se alinean con los compromisos electorales del Frente Amplio anunciados durante la campaña.

Accesibilidad a Medicamentos

Una de las preocupaciones centrales de la nueva administración será mejorar la accesibilidad a los medicamentos.

En este contexto, Lustemberg reafirmó el compromiso de establecer una agencia reguladora de medicamentos.

Identificación de Brechas

Además, se llevará a cabo un estudio para identificar “las brechas” en el acceso a tratamientos por parte de los diferentes prestadores de salud. La futura ministra destacó que muchos usuarios con ingresos bajos enfrentan una carga económica significativa debido a la cantidad de medicamentos que deben adquirir.

Tiempos de Espera para Especialistas

Otro aspecto prioritario para el Ministerio de Salud Pública será reducir los tiempos de espera para consultas con especialistas y procedimientos quirúrgicos.

Según Lustemberg, existen operaciones que presentan tiempos de espera mucho más prolongados de lo que establece la normativa vigente.

Prohibición del Corralito Mutual

No obstante, la futura ministra descartó la implementación de un “corralito mutual”, asegurando que se buscarán otras soluciones para abordar los problemas existentes.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CRISTINA LUSTEMBERG ACLARA QUE NO HABRÁ CORRALITO MUTUAL Y ENFOCA SUS ESFUERZOS EN MEJORAR EL ACCESO A MEDICAMENTOS Y REDUCIR LOS TIEMPOS DE ESPERA

aclara que no habrá corralito mutual y enfoca sus esfuerzos en mejorar el acceso a medicamentos y reducir los

Tags

corralito, rumores, especialistas, desmiente, accesibilidad, medicamentos, ministra, brechas, tiempos, cristina, lustemberg, compromisos

Noticias relacionadas

4.5 * *Cristina Lustemberg propone una revisión de ciertos aspectos de la ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo*

4.5 * *Cristina Lustemberg se propone consolidar el liderazgo del Ministerio de Salud Pública durante su gestión*

3.6 * *Cristina Lustemberg aseguró que se está monitoreando de cerca la situación del Casmu*

4.1 * *La gestión de Lustemberg en el Ministerio de Salud Pública se enfocará en eliminar "obstáculos que dificultan el acceso a los medicamentos*

3.9 * *Lustemberg sugiere una reforma a la Ley del Aborto para extender los plazos vigentes*

4.8 * *Cristina Lustemberg afirmó que el futuro Gobierno tiene en agenda como prioridad la situación del Casmu*

4.5 * *La ministra designada asegura que se está monitoreando de cerca la situación de Casmu tras su encuentro con las autoridades del Msp*

5.0 * *La diputada Cristina Lustemberg celebra la aprobación de la ley para la primera infancia, un gran avance para el bienestar de los más pequeños*

4.4 * *Inició la reunión de transición en el Msp: Rando y Satdjián se reúnen con Lustemberg y Briozzo para abordar temas clave*

4.7 * *El Senado uruguayo ratificó de forma unánime el proyecto de ley impulsado por Cristina Lustemberg*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo